



Wald-Amorbach - Hainstadt - Rai-Breitenbach - Neustadt - Sandbach

Newsletter November 2015

Geschichten aus der Nachbarschaftshilfe Breuberg

Heute: Anruf eines Mitglieds: „Lieber Herr Müller, eigentlich wollte ich einen Dankesbrief schreiben, aber es ist nicht in Worte zu fassen, wie Sie von der Nachbarschaftshilfe, uns in unzähligen Stunden geholfen haben. Fast ein ganzes Jahr lang haben Sie meinen Mann (der einen Schlaganfall erlitt) und mich auf vielen Wegen begleitet und unterstützt.“

Durch die Begleitung zu Ärzten und verschiedenen Kliniken, den damit verbundenen Zeitaufwand sowie die vielen Gespräche, haben Sie Unglaubliches geleistet. Wir sind Ihnen so dankbar, dass wir mit Ihrer Hilfe unsere gewohnte Lebensqualität wieder zurückbekommen haben. Ein ganz, ganz herzliches Dankeschön an unseren Begleiter Klaus Tschierschke, der Großartiges geleistet hat. Auch Detlev Loy bewies stets Zuverlässigkeit. Danke an Ihr ganzes Team, ohne dass dies so alles nicht möglich gewesen wäre.

Flüchtlingshilfe – Nachbarschaftshilfe Breuberg hilft



Auch im Odenwald wird aktiv für die Flüchtlinge in der Notunterkunft Michelstadt gespendet, Kleidung, Spielsachen u.v.m. Bis zur Ausgabe an die Betroffenen sind aber im Vorfeld viele viele Stunden der ehrenamtlichen Helfer notwendig.

Deshalb waren wir in der DITIB (Türkisch Islamische Gemeinde zu Breuberg-Sandbach e.V) in Sandbach. Dort haben wir Sibel Cakir und vielen türkischen Helfern beim Sortieren der Kleiderspenden unterstützt. Ein besonderes Dankeschön geht an Rosalie Richter und Monika Wirwohl, die

sofort bereit waren zu helfen. Hierbei steht für uns in allererster Linie die Linderung der Not der Menschen im Vordergrund.

Im Bild sehen Sie unseren Co-Vorsitzenden, Peter Müller, bei der Sortierung von Kleiderspenden. Diese hat er dann nicht nur zum Roten Kreuz nach Erbach gebracht, sondern in der Flüchtlingsunterkunft in Michelstadt an die Flüchtlinge ausgeteilt. Seine Berichte und Erlebnisse sind sehr interessant und informativ.

Flüchtlingshilfe - So können Sie helfen

Dies kann in Geld- oder Sachleistungen und ehrenamtlicher Tätigkeit erfolgen. Genaue Hinweise finden Sie auf www.odenwaldkreis.de oder unter Telefon 06062 70-361.

Gern holen wir, von der Nachbarschaftshilfe Breuberg, Ihre Kleiderspende bei Ihnen Zuhause von der Haustür ab und übergeben Sie direkt an die Sortierstellen in Sandbach oder dem Roten Kreuz in Erbach. Rufen Sie uns dazu einfach auf unserer Mobilnummer an: 0157-87 53 39 00.



Wald-Amorbach - Hainstadt - Rai-Breitenbach - Neustadt - Sandbach

Unser Mitglied Jörg Springer wird neuer Bürgermeister von Breuberg

Nun ist es entschieden. Der neue Bürgermeister, und damit Nachfolger von Frank Matiaske, steht fest. Es ist unser Mitglied Jörg Springer.

Das Bild zeigt Jörg Springer auf der Podiumsdiskussion am letzten Dienstag, 03.11.15, in der Breuberghalle, wo über 350 Bürgerinnen und Bürger die Meinungen und Ideen der Bürgermeisterkandidatin und der zwei Bürgerkandidaten verfolgt haben.

Wir wünschen Jörg für seine Amtszeit ganz viel Erfolg und wenn auch er Hilfe braucht, kann auch er sich gern an uns wenden.



Die Nachbarschaftshilfe auf dem Benznickelmarkt

Traditionell am Samstag vor dem ersten Advent (28.11.2015) findet auf dem Marktplatz von Neustadt der Benznickelmarkt statt. Dieses Jahr zum 41. Mal.

Die Nachbarschaftshilfe Breuberg wird dieses Jahr wieder mit einem Informationstand und dem unser Handarbeitskreis ‚Alles Tolle aus Wolle‘ vertreten sein.



Unser neues Logo

Was soll das denn jetzt?! Ein neues Logo? Wer braucht denn so was?

Nachdem die Hinweise von Mitgliedern und Unterstützern nach einem moderneren und flexibleren Logo immer lauter wurden, begann ein Prozess zur Neugestaltung unseres Corporate Designs. Mit tatkräftiger Unterstützung unseres Mitglieds Kurt Scheidler, ist nun unserer neues Logo entstanden. Es ist leicht (wieder)erkennbar, einprägsam und verständlich und wird für die verschiedenen Medien (bspw. Briefe, Plakate, Kleidung, Internet) immer leicht angepasst.

Wir suchen weitere Unterstützung für unser Büro



Unser Verein hat sich als Ziel gesetzt, die durch den demografischen Wandel immer größer werdende Zahl der Hilfesuchenden zu unterstützen. Ehrenamtliche Menschen sind das Rückgrat unserer Gemeinschaft geworden, auf die nicht mehr verzichtet werden kann. Wer sich berufen fühlt zu helfen, wird mit offenen Armen empfangen. Scheuen Sie sich nicht, uns zu kontaktieren!

Das Bild zeigt in unserem Büro unsere KassiererIn, Ingrid Laux, sowie die Büroleiterin, Ilka Wersuhn.

Impressum

Nachbarschaftshilfe Breuberg

Verantwortlich Inhalt: Thomas Eismann, Peter Müller, Büroanschrift: 64747 Breuberg, Lindenstr. 42
Tel. 06165-30 18 78, Bereitschaftshandy 0157-87 53 39 00, E-Mail: newsletter@nachbarschaftshilfe-breuberg.de